

Pererat Silaturahmi, Koramil Tandes Gelar Nobar Piala Dunia

Wanto - SURABAYA.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 23, 2022 - 15:55



Nobar Sepak Bola Piala Dunia Antara Argentina VS Saudi Arabia Bersama Komandan Kodim Surabaya Utara di Aula Koramil 0830/05 Tandes

Surabaya, - Piala Dunia 2022 telah bergulir. Jutaan pasang mata tertuju ke Qatar yang menjadi tuan rumah event akbar turnamen sepak bola empat tahunan.

Kejuaraan sepak bola dunia memiliki daya magis yang menyedot banyak perhatian masyarakat, seperti halnya Kegiatan nobar bersama Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S. Sos., yang di gelar di Aula Makoramil 0830/05 Tandes, Jl. Balongsari Tama No.18, Balongsari, Kecamatan Tandes ini disamping di hadir Forkopimka Tandes, Sukomanunggal dan Asemrowo juga dihadiri oleh warga sekitar, Selasa (22/11/2022) malam.

Disela acara nobar kesebelasan Argentina vs Saudi Arabia, Dandim menyampaikan Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin keakraban dan silaturahmi

antara Forum koordinasi pimpinan yang ada di wilayah juga kepada warga masyarakat, ujar Dandim

"Harapannya dengan kegiatan ini lebih dapat meningkatkan jalinan komunikasi, kerjasama dengan mengedepankan sinergitas, kekompakan demi terwujudnya kamtibmas yang kondusif di wilayah khususnya kota surabaya," tuturnya.

Lanjut Dandim, gelaran Piala Dunia 2022 ini menjadi sebuah euforia masyarakat. Dandim yang juga penggemar bola ini menyatakan dengan adanya nonton bareng, ini dapat membentuk suatu hubungan yang humanis dengan masyarakat. Dandim juga berharap, demam bola tidak hanya gelaran Piala Dunia saja, tapi disaat nanti pada gelaran lainnya namun tetap jangan lupakan disiplin dalam menjalankan protokol kesehatan dalam setiap kegiatan maupun aktifitas sehari-hari, pungkasnya.

Sementara itu, Kapolsek Tandes Kompol Danu mengatakan, sangat mengapresiasi dengan adanya nobar ini, kita disambut dengan baik undangan dari Danramil Mayor Heri dalam acara nonton bareng sepak bola piala dunia Bersama Komandan Kodim di Makoramil 0830/05 Tandes, sekali lagi kami sangat senang bisa bersama sama kumpul bersilaturahmi dengan tiga pilar dan masyarakat untuk nonton bareng piala dunia, pungkasnya.

Turut hadir dalam acara nonton bareng diantaranya, Dandim 0830/Surabaya Utara (Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos.), Pasiter Kodim 0830/Surabaya Utara (Mayor Chb Hermansyah), Danramil Tandes (Mayor Inf Heri Susanto), Kapolsek Asemrowo (Kompol Hari. S), Kapolsek Sukomanunggal (Akp Didik), Kapolsek Tandes (Kompol Danu), Camat Asemrowo (Bpk.Amin), Camat Sukomanunggal (Bpk.Nono), Camat Tandes(Bpk.Febri), Personil Koramil 0830/05 Tandes serta Warga Masyarakat binaan Koramil 0830/05 Tandes.

Nampak antusias yang hadir nonton bareng sepak bola piala dunia ini mulai awal hingga akhir pertandingan.